



EN 19 MESES

Cobra violencia 48 vidas de niños



Papá les gritó a sicarios que no mataran a sus hijos' / 5A

Staff / El Diario

En los últimos 19 meses la guerra entre grupos criminales ha dejado 48 menores de edad asesinados en esta ciudad, en la mayoría de los casos de manera circunstancial, indican reportes y estadísticas de la Fiscalía General del Estado.

La más reciente víctima, de 3 años, falleció la noche del miércoles a los pocos minutos de llegar herida de bala en la cabeza a la clínica Santa María, luego de que su padre sufrió un intento de homicidio.

El reporte fue hecho a los investigadores de la Fiscalía a las 22:00 horas por personal médico que atendió a la

menor.

Los agentes establecieron minutos después que la niña, Kimberly Sandoval Reyes, viajaba de copiloto y su padre al volante de un auto Honda Civic gris con placas de Nuevo México, que fue interceptado por al parecer dos hombres que iban a bordo de una camioneta Lincoln Navigator roja.

En el cruce de la calle Vista Los Ojitos y Manantial de las Flores de la ciudad, los tiradores abrieron fuego y lesionaron en la cabeza a la niña de 3 años. También hirieron en un costado al padre, de aproximadamente 26 años.

Hermanito / 5A

Kimberly, de 3 años, la última víctima inocente



BÚSQUELA MANANA

Conozca todo sobre el FC Juárez, en la revista Reporte Bravos

SÓLO PARA SUSCRIPTORES

GENTE



REINA CON SIMPATÍA

La juarense Alejandra Mora representará a Chihuahua en el certamen Teen Universe México

JUÁREZ

Pago de multas al instante

Portarán tránsitos terminal bancaria para saldar de inmediato infracciones viales

OPINIÓN

LA COLUMNA

de El Diario

LECHONES DORADITOS CON SABOR A 2021

"Todos tras el gran pastel llamado gubernatura"

10A

Listos los candidatos al PAN municipal

La gran falacia de la austeridad oficial

No defiende Palacio del crimen ni a los panistas

Rompen récord remesas a Juárez

Iris González / El Diario

Un total de 83.72 millones de dólares captó Ciudad Juárez por concepto de remesas durante el segundo trimestre del año, la cifra más alta en el reporte que el Banco de México tiene desde 2013.

Con un tipo de cambio de 19.17 pesos, como cotizó ayer el dólar en el mercado de divisas Forex, la suma enviada por paisanos a sus familiares en esta frontera durante abril, mayo y junio de 2019, equivale a mil 604 millones 912 mil 400 pesos.

Los datos del Banco Central establecen un repunte del 21.41 por ciento contra el segundo trimestre de 2018, cuando se recibieron 68.96 millones de dólares.

En el primer trimestre de 2019,

La ciudad captó 83.72 mdd durante el segundo trimestre del año

Juárez captó 66.51 millones de dólares, por lo que de enero a junio han ingresado a esta frontera unos 150.23 millones de dólares enviados por paisanos.

Lluvia Cuéllar es una de las juarenses que recibe dinero de sus familiares que trabajan en Estados Unidos.

La mujer de 26 años comentó que por semana su esposo le envía 120 dólares para ella y su hijo de 7 años.

Chihuahua / 8A

ECONOMÍA

Sector empresarial llama a generar condiciones para que crezca la economía

VAMOS

Regresa la franquicia de Rápidos y Furiosos con 'Hobbs & Shaw'



Abren albergue federal... sin aire acondicionado / 3A

Baja migración, pero aún hay 600 cruces diarios

Hérica Martínez Prado / El Diario

Con un promedio diario de 600 detenciones de la Patrulla Fronteriza, Estados Unidos registra en el Sector El Paso una reducción de más del 50 por ciento en los ingresos ilegales de migrantes desde que comenzó el operativo de la Guardia Nacional en la frontera mexicana.

De acuerdo con Ramiro Cordero, vocero de la Patrulla Fronteriza, desde octubre de 2018, mes en el que comenzó la ola de migración por México, suman 160 mil detenidos en el sector.

Según cifras de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP), mientras que en mayo el promedio diario de migrantes detenidos fue de mil 246, en junio pasó a 629, lo que significó una reducción del 50.48 por ciento.

Cordero informó ayer que en los últimos 30 días en promedio se han tenido 600 aprehensiones diarias.

A lo largo de toda la frontera las detenciones durante junio disminuyeron 28.58 por ciento, en comparación con mayo, por lo que el Sector El Paso tuvo la disminución más significativa tras los acuerdos entre los gobiernos de Donald Trump y Andrés Manuel López Obrador para disminuir la migración a Estados Unidos, a cambio de que el republicano no impusiera aranceles a los productos mexicanos que ingresaran a su país.

Militarizaron / 2A

• Ciudad Juárez, Chihuahua
• Año XLIV
• No. 14797
• Registro: 90170395



ÍNDICE: 6 SECCIONES • 96 PÁGINAS
• Sección A Información General • Sección B Juárez • Sección C Deportes
• Sección D Gente • Sección E Economía-Clasificado • Semanal Vamos

TELÉFONOS

• Conmutador: 629-19-00 • Noticias: 629-19-99
• Suscripciones: 629-19-88 • Clasificado: 629-69-00

www.diario.mx / eldiariodejuarez

EL DÓLAR (Promedios)

Bancos: Casas de Cambio:
COMPRA: \$18.28 COMPRA: \$18.15
VENTA: \$19.47 VENTA: \$18.45

PROMOCIÓN DEL DÍA EN SECCIÓN JUÁREZ
10%
Bhermanos



EXIGIMOS JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS

† Armando Rodríguez (1968-2008)

† Luis Carlos Santiago (1989-2010)